

“ACTITUD DEL PC ES DESPRECIABLE”

Frente a la utilización de “frases truncas”, en un programa de televisión del Partido Comunista, el diputado Mariano Ruiz-Eskvide, y el vicepresidente de la CUT, Ernesto Vogel, emitieron ayer la siguiente declaración:

“El día lunes pasado, en el programa “Cultura Política” del Partido Comunista, se utilizaron citas de nuestra participación en un foro sobre la situación chilena y de otros militantes demócrata-cristianos en actos similares.

“Al respecto, nos parece necesario puntualizar lo siguiente:

“Estamos convencidos de la necesidad imperiosa de poner todo nuestro esfuerzo en buscar la paz entre los chilenos, garantizar la unidad esencial de Chile y hacer que el proceso de cambios se encauce dentro de la Ley y el respeto a la persona humana. Sólo así se hará irreversible.

“Ese esfuerzo es para los demócrata-cristianos, una responsabilidad moral que se expresa en la conducta permanente de nuestros directivos nacionales. Nosotros la cumplimos con énfasis, a des-

pecho de las críticas que por ello recibimos de sectores de la propia oposición o del abuso malicioso que se quiere hacer de esta actitud por parte del Gobierno.

“No actuamos para satisfacer a nadie, sino a nuestras conciencias de dirigentes políticos y sindicales que vemos con angustia el clima de odios que corroe la convivencia nacional.

“En esa perspectiva, clara y patriótica, asistimos al foro en la Universidad de Chile, oficial y responsablemente autorizados por un vicepresidente del Partido. La invitación, hecha por el Arzobispado de Santiago y el lugar del acto, otorgaban la debida seriedad y altura académica.

“Sin embargo, en el citado programa del Partido Comunista se utilizaron frases truncas, separadas del contexto general y presentándose sólo como una reiteración de los conceptos emitidos por los representantes de ese Partido. A mayor abundamiento, el cuadro televisivo general, procuraba buscar la sibilina imagen de “algunos demócrata-cristianos que hablan en el espacio comunista coincidiendo con él”. Nadie que haya visto el programa puede dudar que ese es el resultado que produce su presentación.

“Una utilización tal de nuestras palabras y actitud merece sólo desprecio, aunque en rigor podríamos utilizar muchos adjetivos más fuertes. Es despreciable porque busca obtener un proselitismo pequeño cuando el país se debate en un clima que requiere grandeza moral para encararlo. Es despreciable porque utiliza el llamado, del Pastor Cristiano con fines partidistas, menguados y mezquinos.

“Es despreciable porque es la típica maniobra ventajista,

chata y mediocre que busca dividir cuando se necesita unidad entre los trabajadores.

“Es despreciable porque, a sabiendas de lo difícil que es hoy buscar los acuerdos mínimos para la sobrevivencia



ERNESTO VOGEL

del régimen democrático, da argumentos a los totalitarios de ultra izquierda y ultra derecha, al aumentar el clima de desconfianza que ahoga a Chile.

“Cuando se utilizan deslealmente los esfuerzos sinceros del adversario para evitar el enfrentamiento, es el que así procede el que se degrada ante el pueblo.

“Nuestras conciencias están limpias porque estamos cumpliendo nuestro deber: decir la VERDAD por encima de toda consideración. Creemos que sólo así se salvará la democracia”.

(Fdo.)

MARIANO RUIZ-ESQUIDE

Diputado

ERNESTO VOGEL

Vicepresidente Nacional CUT